

JUILLET 1991, PREMIER TITRE EN GRAND CHELEM
À WIMBLEDON CONTRE GORAN IVANOVIC

« En disant que c'est mon premier titre en Grand Chelem après trois finales perdues, deux à Roland-Garros, une à l'US Open, j'ai déjà dit beaucoup, non ? Contre Goran,

je n'étais pas favori, je ne pensais pas que je pourrais le battre, mais j'ai fini par trouver la voie. C'est amusant car, si je me souviens très bien d'à peu près tout, j'ai encore le sentiment en voyant cette photo qu'il s'agit



Wimbledon. « En disant que c'est mon premier Grand Chelem après trois finales »